

Le Télégramme

Europe. Lamine Diagne au Pôle enfance

Publié le 16 avril 2018



Jeudi, dans le cadre du festival Petite Marée, le conteur Lamine Diagne s'est arrêté au Pôle enfance de la rue Watteau. Pour les plus petits, Lamine Diagne conte en douceur. Il embarque son petit peuple au rythme des instruments africains : la kora, le kalimba, les flûtes et les tambours. Il présente aussi, grâce à des bruitages, les animaux, la savane, la forêt, racontant les climats de l'Afrique, mêlant contes et musiques. « Histoires en douceur pour les petites oreilles » a conquis le public.